

EJZ 8.4.74

Zuschlag für eine Idee

Hitzackeraner Initiative ersteigert in Berlin den Bahnhof der Elbestadt

rg Hitzacker. Sie hatten es gehofft, doch bis zum Schluss hatten die Mitglieder des Vereins „Kulturbahnhof Hitzacker“ noch gezweifelt, ob sie wirklich den Zuschlag für den Kauf des Bahnhofes der Elbestadt bekommen würden. Nun hat es geklappt: Für 46 000 Euro ersteigerte der Verein das Gebäude bei einer Auktion der Bahn in Berlin. Es gab einen telefonischen Mitbieter, der erst bei diesem Gebot ausgestiegen war. Das Anfangsgebot hatte bei 32 000 Euro gelegen.

Hauke Stichling-Pehlke, einer der Initiatoren, bedankte sich nach der erfolgreichen Auktion bei allen Spendern und Unterstützern des Vereins. „Nun können wir uns endlich wieder mit Ideen beschäftigen und überlegen, wie es mit dem Gebäude weitergeht“, blickte er auf eine arbeitsreiche Zeit voraus. Denn aus dem noch in großen Teilen ungenutzten und sanierungsbedürftigen Bahnhof soll in den kommenden Monaten und Jahren ein Kulturzentrum werden, mit Ateliers, Werkstätten und Treffpunkten (EJZ berichtete). Das soll in großen Teilen durch Eigenleistung geschehen, denn Geld ist im Verein knapp, auch



Plötzlich Bahnhofsbesitzer: Nach der für sie erfolgreichen Auktion freuten sich die Initiatoren und Unterstützer des Projekts Kulturbahnhof Hitzacker.

wenn die Beteiligten in den vergangenen Wochen fleißig Geld gesammelt hatten.

Noch allerdings können die Vereinsmitglieder nicht loslegen. Zunächst müssen noch diverse Kauf-Formalien erledigt werden. Doch spätestens im Mai, vielleicht sogar schon

zu Beginn des Monats soll die Schlüsselübergabe stattfinden, und dann soll es auch schnellstmöglich losgehen, so Stichling-Pehlke.

Die Bahn wird nicht komplett aus dem Bahnhof der Elbestadt verschwinden. Das Unternehmen hat sich ein Mietrecht für

einige Räume in dem rund 700 Quadratmeter großen Komplex in den Kaufvertrag eintragen lassen. Die sollen als Betriebsräume dienen – und sichern dem Verein „Kulturbahnhof Hitzacker“ zugleich Mietnahmen, die wieder in das Projekt investiert werden können.